Des milliers de Vénézuéliens se mobilisent à Caracas en appui au président Maduro



Caracas, 1er septembre, (RHC).- Des milliers de Vénézuéliens se sont mobilisés depuis très tôt aujourd'hui à Caracas pour exprimer ainsi leur appui au gouvernement de Nicolás Maduro.

C'est aussi une réponse à une autre mobilisation à Caracas, convoquée par l'opposition sous le mot d'ordre "La prise de Caracas", dans le but de faire pression pour qu'un référendum révocatoire contre le président soit convoqué avant la fin de cette année. L'opposition a annoncé une nouvelle marche dans une semaine, le 7 septembre et des mobilisations de 12 heures dans les capitales de tous les États, le 14 septembre.

La veille, des militants et des partisans du Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV) ont entammé une veillée sur la Place Venezuela. Ils se sont prononcés contre l'ingérence de l'OEA et des États-Unis dans les affaires internes de ce pays sud-américain.

"Nous allons travailler et lutter pour la paix- a déclaré le vice président du PSUV, Diosdado Cabello qui a ajouté. Ni l'impérialisme, ni la droite ne vont nous sortir des rues. Nous ne devons pas nous laisser provoquer-a-t-il précisé.

Pour sa part, le président Maduro qui s'est adressé aux manifestants a déclaré: "Nous avons mis en déroute un coup d'état. Il a estimé entre 25 000 et 30 000 le nombre de participants à la manifestation de l'opposition, qui parlait de son coté des centaines de milliers de manifestants.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/104366-des-milliers-de-venezueliens-se-mobilisent-a-caracas-en-appui-au-president-maduro$



Radio Habana Cuba